
Interpellation 

Quel sérieux pour les places de jeux ? 

Un bref passage à la place de jeu de la Fontenelle permet de dresser le constat suivant : les copeaux 

ont disparu au profit de boue, de cailloux et de racines. Une seule table, non ombragée, accueille les 

tout-petits pour les quatre heures. 

Cette situation questionne pour une commune qui se veut accueillante pour les familles. Aussi, je 

remercie le Conseil communal pour ses réponses à mes quelques interrogations : 

- Combien la commune dispose-t-elle de places de jeux ? Combien chaque village en possède ? 

Sont-elles bien réparties entre quartiers d’un même village ? 

- Comment et à quel rythme sont entretenues les places de jeux par les services communaux ? 

- Comment et à quel rythme est vérifié le respect des normes de sécurité pour chacune 

d’entre elles ? 
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